



Januar 2024

Liebe Eltern, liebe Mitglieder, liebes Team der Regenbogenschule,

2023 war wieder ein Jahr mit vielen schulischen Aktivitäten, wo unser Verein gut unterstützen konnte.

Letztes Jahr haben wir wie gewohnt den Känguru-Rechenwettbewerb (3.+ 4. Klasse) sowie die Lesung von Frau Antje Herden finanziert. Ebenfalls besteht seit 2022 eine Theaterkooperation (Starke Stücke).

Die Theater-AG konnte dieses Jahr durch ihren tollen Beitrag ein Wochenende in Schlitz verbringen und dort mit anderen Schulen ihr Stück aufführen. Die Finanzierung der Busreise hat Herr Petermann über eine Spende der Sparkasse im Wert von 1000 € organisiert, die über den Förderverein abgewickelt werden konnte.

Die Instrumental-AG's sind wieder gestartet und werden durch den Förderverein abgewickelt. Kleinere Reparaturen an den Instrumenten wurden vom Förderverein übernommen. Wir haben der Schule auch eine Bluetooth-Box gespendet für die Musikdarbietungen im Schlusskreis.

Der gemeinsame Schulausflug nach Wiesbaden auf Schloss Freudenberg fand im Oktober statt und wurde zu einem kleinen Teil vom Förderverein bezuschusst.

Im Frühjahr haben wir zum ersten Mal mit großem Erfolg einen Kinderbasar organisiert, den wir im Herbst wiederholt haben. Hierdurch konnten wir rund 1600 € einnehmen.

Im Sommer wurde bei schönem Wetter ein schönes Sommerfest mit vielen Spielstationen gefeiert. Hier konnten wir durch den Verkauf von kühlen Getränken, Bratwürstchen und Kuchen rund 700 € einnehmen.

Am letzten Schultag wurden die Kinder mit kostenlosem Eis versorgt. Der Förderverein spendierte einen Eiswagen mit fünf verschiedenen Eissorten.

Ebenfalls war wieder eine Einschulungsfeier für unsere Erstklässler möglich. Die Erstklässler haben ein Willkommenspaket inkl. T-Shirt erhalten und wir konnten durch den Verkauf von Getränken und Kuchen rund 200 € einnehmen.

Wir haben dieses Jahr an der Spendenaktion Förderpenny teilgenommen und haben 1000 € gespendet bekommen.

Zudem waren wir bei der Spendenaktion von Netto angemeldet und erhielten durch die Kundenspenden einen Betrag von 208,82 €.

Von der Hauptstraßengemeinschaft Altheim, die jedes Jahr einen Teil ihres Erlöses aus dem Hauptstraßenfest Anfang Juli spendet, haben wir eine Spende von 500 € erhalten.

Auch das Weihnachtstheater fand dieses Jahr wieder statt. Die 4. Klasse hat einen Schlemmermarkt vorbereitet. Der Förderverein organisierte die Zutaten für die Hotdogs, Sandwiches, Käse-Traubenspieße sowie die Getränke. Durch Elternspenden konnten Apfelpannkuchen, Waffeln, Knabbereien und Salate angeboten werden. Durch den Verkauf der vielen Leckereien konnten wir rund 600 € einnehmen.

Im Dezember haben wir den gespendeten Baum für das Schulfoyer organisiert und für jedes Kind ein Weckmännchen für den letzten Schultag in die Schule gebracht.



Das alles Dank Ihrer Unterstützung!

Mit der Schulleitung stehen wir weiterhin im regen Austausch, welche Mittel wir für die Kinder fördern können und dürfen. Wir sind in den SEB Sitzungen nun regelmäßig dabei, damit wir auch von dort Förderwünsche aufgreifen und ggfs. umsetzen können.

Unser Vorstand wurde teilweise neu gewählt und setzt sich nun wie folgt zusammen:

- Stefanie Pluto 1. Vorsitzende
- Annemarie Hladik 2. Vorsitzende
- Yvonne Lang Kassenwartin
- Gabriela Grgic Schriftführerin

Wir würden uns freuen, wenn sich noch Eltern finden würden, die an der Arbeit im Förderverein interessiert sind und sich engagieren wollen. In diesem Jahr stehen wieder Vorstandswahlen an.

Mit der Schulleitung wird weiter an der digitalen Plattform gearbeitet. Unseren Bereich haben wir unter:

<https://www.regenbogen-schule-altheim.de/schulleben/foerderverein>

gestaltet. Auch sind wir unter der E-Mail-Adresse erreichbar:

vorstand.foerderverein@regenbogen-schule-altheim.de

Das Budget für die Kinder wird noch durch die Mitgliedsbeiträge aufgestockt.

Wir zählten 41 Mitglieder im Jahr 2023. In diesem Jahr ist zu erwarten, dass sich die Anzahl unserer Mitglieder reduzieren wird.

Wir würden uns sehr freuen, wenn sich mehr Eltern, Großeltern, Vereine oder auch Firmen finden würden, die in unser größtes Zukunftspotential, unsere Kinder, investieren möchten.

Kennen Sie Jemanden, der uns unterstützen möchte?

Gerne stehen wir für Rückfragen unter obiger E-Mail-Adresse zur Verfügung.

Zum Schluss freuen wir uns, gemeinsam mit Ihnen und Ihrem Beitrag die Entwicklung der Regenbogenschule weiter gestalten zu können.

Mit besten Grüßen

Der Vorstand des Fördervereins

Stefanie Pluto & Annemarie Hladik